



2/1 (木) 「不作」の見立てに抗う気持ちで
J A秋田たかのす青年部「雪中稲刈り」と「作占い」

J A秋田たかのす青年部（小坂亮太郎部長）の「雪中稲刈り」と「作占い」が大太鼓の館前で行われました。今年は「不作」のお告げになり「作占いは稲作への心構えの場。抗う気持ちで取り組み、笑って収穫できる秋に」と話していました。



雪をかきわけながら丁寧に刈り取りする青年部員の亀山春樹さん

1/31 (水) 救急現場での正確な対応のために
救急隊員研修会

救急隊員研修会が消防署西統合分署で行われ、インバウンド需要等により増加傾向にある外国人の救急対応を迅速かつ正確に行うため、教育委員会のロバート・ショーン・コリガンさんを講師に外国語対応訓練が行われました。



外国語対応の想定シミュレーション訓練を行う救急隊員

1/18 (木) 交通事故のない安全快適な社会の実現へ
北秋田地区 交通安全祈願祭

北秋田地区交通安全協会（黒澤芳彦会長）の交通安全祈願祭が市民ふれあいプラザで行われ、地域の交通安全を願う関係団体の代表者など多数が出席し、今年1年の管内の交通事故ゼロなど交通安全を祈願しました。



「交通安全祈願祭」で執り行われた神事

1/11 (木) 九嶋 巧さんを人権擁護委員に
人権擁護委員 委嘱状伝達式

人権擁護委員の新任に伴う委嘱状伝達式が市役所で行われ、小野雅之秋田地方方法務局大館支局長より法務大臣からの委嘱状が九嶋 巧さんに手渡されました。任期は令和6年1月1日から令和8年12月31日までの3年間となります。



人権擁護委員委嘱状の伝達を受けた九嶋さん(中央)

2/2 (金) 新潟市の被害状況などを報告
能登半島地震災害対応応援職員派遣報告会

能登半島地震による被災地支援のため、県から派遣への協力要請を受けて1月23日から28日まで新潟県新潟市に派遣された鈴木孝光主幹が、津谷市長に現地での家屋被害認定調査などの活動状況を報告しました。



津谷市長に活動報告をする鈴木都市計画課都市計画住宅係 主幹

2/1 (木) 古式ゆかしい姿をお披露目
33歳 歳祝いのお披露目行進

鷹巣神社では33歳厄払い行事が行われ、祈禱を済ませた女性たちが中心市街地の賑わいづくりに一役買おうと正装姿で商店街からJR鷹ノ巣駅前まで行進し、各商店や家族、道行く人々などから大きな注目を浴びていました。



商店街を艶やかな姿でお披露目行進する女性たち

1/22 (月) 利便性向上と地域に愛される郵便局に
イオンタウン鷹巣郵便局 新局舎落成記念式典

栄地区ショッピングセンター敷地内に建設を進めていたイオンタウン鷹巣郵便局（中山将博局長）が開局し、新局舎落成記念式典が同郵便局で行われました。地域に根ざし、愛される郵便局として、利便性の向上が期待されます。



記念式典で新局舎の開局を祝い関係者によるテープカット

1/19 (金) 被災者や現地職員のケアに
能登半島地震災害地支援報告

能登半島地震の被災者を支援するため、石川県七尾市に派遣された社会福祉法人 秋田県民生協会の3人が成田常務理事と市役所を訪れ、1月11日から13日までの特別養護老人ホームなどでの活動状況を津谷市長に報告しました。



(左から) 報告に訪れた「小塚さん、五十嵐さん、清水さん」、成田常務理事(※4人派遣されたうち、松橋さんは欠席)

2/10 (土) 身近な空港で冬を楽しむ
大館能代空港「かまくらんど2024」

「冬の祭典! 第23回大館能代空港かまくらんど」が同空港で開催され、ミニかまくらや雪像、そりコースのほか、大空市での物販やライブも行われました。先着100名にバター餅が振る舞われるなど、多くの家族連れで賑わいました。



野外広場の雪像で楽しむ子どもたち

2/6 (火) 地元企業に関心と理解を
北秋田地区 企業説明会

北秋田地区企業説明会が市民ふれあいプラザで行われ、地元企業に関心と理解を深めてほしいと進路選択の時期にある秋田北鷹高校2年生が参加しました。生徒たちは、各企業担当者の説明に熱心に耳を傾けていました。



各企業ブースでの説明で熱心に耳を傾ける高校生たち

1/28 (日) みんなで守ろう文化財
令和6年「文化財防火デー」火災想定訓練

「文化財防火デー」火災想定訓練が曹洞宗 白津山 正法院（鎌沢地区）で行われ、正法院関係者、鎌沢自治会、消防団第8分団、消防署西統合分署、教育委員会が参加して文化財への延焼防止のための火災防衛訓練が行われました。



地域の皆さんによる水消火器での初期消火訓練

1/24 (水) 第二の故郷として友情を深める
旧秋田県立営農大学校留学生恩返しの旅交流団 表敬訪問

日中友好親善と経済・技術・文化交流の一環として、旧秋田県立営農大学校に留学した第3期生の皆さんとその家族8人などが市役所を訪れました。交流団は当時から交流のある合川地区住民や関係者たちとの交流を楽しみました。



表敬訪問した「恩返しの旅交流団」と関係者の皆さん